



Kann man auf Holz klopfen, dass kein Wasser verloren geht

© Halling Modelle

Das muss kesseln!

Der neue historische Echtholz-Wasserwagen

Halling Modelle erweitert das Zahnradbahn-Sortiment um einen Wasserwagen aus Holz.

Die Fahrt mit der einzigartigen und über 100-jährigen Schneebergbahn von Puchberg nach Hochschneeberg ist ein echtes Schmalspur-Erlebnis. Fast genau so aufregend ist das nun völlig überarbeitete und atemberaubend hübsche Modell des legendären historischen Wasserwagens.

Vom Tal-Bahnhof Puchberg, der in einer kurzen Stunde von Wien zu erreichen ist, geht es "Zahn um Zahn 1.218 m bergan". Nach gemütlicher Bergfahrt durch dichten Nadelwald erreicht man den ersten Halt an der Wasserstation Baumgartner auf 1.397 m Seehöhe.

Der Wasserkasten der historischen Schmalspur-Zahnrad-Tenderlokomotiven der Bauart Abt fasst nur 1,2 m³, so dass ein Halt zum Wasserfassen notwendig ist. Da eine Quellfassung auf dem Schneeberg durch die übergeordnete Wiener Hochquellleitung auch rechtlich erschwert ist, wurden hierfür schon immer Wasserwagen verwendet.

Nach kurzer Rast bei schmackhaften riesigen Schneeberg-Buchteln geht es danach mit rund 20% steil bergauf. Nach der Fahrt durch zwei Kehrtunnels mit mächtigen Schneeschutzgalerien wird der Endpunkt der Bahnfahrt erreicht: Berghaus Hochschneeberg - auf 1.800 m die höchste Bahnstation Österreichs.